

An die Direktion und den Lehrkörper
der Volksschule Dornbirn-Oberdorf
zu Händen Herrn Direktor
Christian Pernsteiner

Werter Herr Direktor, Lehrerinnen und Lehrer,
liebe Schülerinnen und Schüler!

Ich möchte mich hiermit noch einmal sehr herzlich bedanken für die tolle Unterstützung von euch im Rahmen des Projektes „kinderspuren“, bei dem eure Schule Euro 2.650.- an Spenden übergeben konnte. Eine tolle Leistung - vielen Dank dazu!

Was ihr unterstützt!

Wie von euch gewünscht, wird dieses Geld nun - und hoffentlich auch der Erlös der kommenden Aktion - für ein ganz spezielles Projekt an einer ganz speziellen Schule verwendet - und dies möchte ich euch hier kurz erklären und euch ein paar Bilder dieser Schule übermitteln:

Eine kleine Bücherei für Warra-School

Warra ist ein kleines Dorf in der Region Awasa. Die kleine Schule, in die die Kinder von der 1. bis zur 6. Klasse gehen können, war bis vor kurzem in einem sehr schlechten Zustand. Daher wurde vor 2 Jahren ein neues Schulgebäude für die Kinder errichtet. Was allerdings noch fehlt: Platz und Raum für **eine kleine Bücherei**, damit die Kinder der Volksschule Warra auch einmal ein Buch ausleihen können und Platz haben, in den Räumlichkeiten der Bücherei zu lesen. Was ich euch verraten kann: Die Kinder an dieser Schule lieben das Lesen sehr und freuen sich sehr auf eine Schul-Bibliothek.

Nun wird eines der alten Gebäude saniert werden, vielleicht sogar neu gebaut, und dort wird dann die Bibliothek entstehen, werden Bücher angeschafft, Möbel zum Sitzen und Lesen - eben alles, was zu einer kleinen Bibliothek dazu gehört! - Mit eurer Unterstützung und Hilfe wird das möglich werden. Ich werde euch auch immer aktuell von den Fortschritten in Warra-School berichten, wenn ich vor Ort in Äthiopien sein werde. Und ich hoffe natürlich sehr, dass ihr auch in diesem Herbst wieder mitmachen werdet bei „kinderspuren“, um die Umsetzung dieser Bücherei zu unterstützen!

Für weitere Informationen stehe ich gerne zur Verfügung - ich füge euch noch ein paar Bilder an, damit ihr euch eine Vorstellung von der Schule und den Kindern in Warra machen könnt!

Herzlichen Dank inzwischen!

Michael Zündel, Caritas Auslandshilfe Vorarlberg





